



スポーツフェス

他学年と協力しスポーツを楽しむ

11月17日(金)に、全学年が参加するスポーツ大会が行われました。この大会では、バドミントン、バスケットボール、カルタ、卓球、障害物・借り物競争、大縄跳び、ドッチビーの7種目が行われ、シャドウガーデン、ダークナイト、ブラックエンペラーの3つの団に分かれて競い合いました。個人競技から団体競技まで、各チームは白熱した戦いを繰り広げました。カルタでは厳かな雰囲気の中でカルタを取る音が響き、ドッチビーでは一丸となって声を出し合い、外野と内野が協力しながら楽しんでいました。他の学年と一緒にスポーツをすることで、学校全体の結束を感じることができました。

進路に向けて

3年生社会人講話

11月24日(金)に、3年生を対象に社会人講話が行われました。草津温泉ホテル一井の代表取締役、市川忍様より、「輝かしい未来のために」と題して、働く上で大切な考え方や、相手への「配慮」、その最上位である「おもてなし」などについてお話いただきました。



2年生進路ガイダンス

11月24日(金)に、2年生の進路ガイダンスを行いました。前半は全体会で、職業理解のために仕事と資格が書かれたカードと、説明が書かれたシートを組み合わせるパズルワークに取り組みました。後半は分野別10講座に分かれて、それぞれの大学・専門学校から説明を受けました。



1年生進路ガイダンス

12月12日(火)に、1年生を対象とした進路ガイダンスがありました。初めに「一生フリーターで働き続けるとどうなるか」について寸劇を通して学んだあと、自分の興味のある分野に分かれ、大学・専門学校の講師から各専門分野の情報や資格について教えていただきました。



エイズデーキャンペーン

街頭キャンペーンでレッドリボンを配る

12月5日(火)に道の駅ハッ場ふるさと館と浅間酒造観光センターで、HIV・エイズに関する正しい知識の啓発のため、街頭キャンペーンを行いました。保健委員会でお揃いのたすきを身に付け、自作したパンフレットとティッシュをセットにして配布しました。観光客やお店の方にたくさん受け取って頂きました。次の日には、校内でもキャンペーンを行いました。HIV・エイズについて知ることは、自分だけでなく相手を守ることに繋がります。今回のキャンペーンをきっかけに、正しい理解が進むことを願っています。



▲観光で訪れた方々にレッドリボンとティッシュを配付した



▲ジオパーク全国大会では嬭恋高校と共に展示

ジオパーク全国大会

秩父市と嬭恋村で取り組みを発表

10月29日(日)に秩父市にて開催された「第13回日本ジオパーク全国大会IN関東」に参加し、本校での浅間山北麓ジオパークの活用を発表しました。多くの来場者に囲まれながらも、丁寧な説明を行う生徒たちが印象的でした。今後の本校でのジオパークを活用した学習活動の充実に繋がる機会となりました。また、12月9日(土)には、嬭恋村で開催された「浅間山北麓ジオパークフォーラム」でも発表を行ったことを報告させていただきます。



▲嬭恋村「浅間山北麓ジオパークフォーラム」での発表の様子

長野原高校行事予定表

	1	(金)	期末考査(～5日)
	6	(水)	振り返り週間(～21日)
12月	12	(火)	進路ガイダンス(1年)
	18	(月)	ステップアップ補習(～28日)
	22	(金)	終業式
	10	(水)	始業式
1月	18	(木)	スノーシュー体験(1年)
	31	(水)	卒業考査(～2/5)

※12月29日(金)～1月3日(水)は、学校閉鎖になります。
※冬休み期間中の図書館一般開放日はありません。

群馬県立長野原高等学校 発行
学校通信「ヤマすけ」



ホームページ



広報LINE

令和5年12月22日(金)第7号(通算219号)
<https://naganohara-hs.gsn.ed.jp/>
[住所]群馬県吾妻郡長野原町と喜屋21-1
[電話]0279(82)2388 [FAX]0279(82)2810